

# Tropa cubana reemplaza a rusos en Afganistán

Islamabad, Paquistán, Sept. 4 (UPI). Un vocero de los insurgentes afganos afirmó hoy que una división cubana completa habría sido enviada a Afganistán para ayudar al gobierno prosoviético en su lucha contra los rebeldes.

(Pero en Washington, un vocero del Departamento de Estado dijo que "puedo afirmar rotundamente que no tenemos absolutamente ninguna información de que haya tropas de otras nacionalidades en Afganistán, excepto la soviéticas". Agregó que taranportar 10.000 soldados desde Cuba o África, sería una pesadilla logística que no podría escapar a la vigilancia norteamericana).

El vocero del Frente Islámico, Mangal Hussain, indicó que tropas de Rumania, Checoslovaquia y Bulgaria

habrían llegado a reforzar a las fuerzas gubernamentales, luego de que el Kremlin anunciara en junio que reduciría sus contingentes militares en Afganistán.

El vocero rebelde indicó que unos 10.000 cubanos llegaron por avión a Afganistán en los dos últimos meses. Con las tropas habrían llegado asesores militares para vigilar y aconsejar a las tropas afganas.

No hubo confirmación independiente de la presencia de tales tropas en Afganistán y fuentes diplomáticas occidentales expresaron su escepticismo acerca de los informes.

"No hemos oído nada acerca de cubanos o tropas no soviéticas", afirmó un diplomático. Añadió que "diez mil soldados es un número increíblemente alto.

Pasa a la página 35

## Tumultuosa sesión al aprobar ley en Brasil

Brasilia, septiembre 4 (UPI). Un tumulto estalló hoy temprano en el Congreso, cuando legisladores oficialistas aprobaron una ley por la que se aplazaron las elecciones municipales por dos años.

El presidente del Congreso, Luis Viana, ordenó dos veces que las galerías fueran desalojadas de espectadores que gritaban "queremos elecciones" y agitaban carte-

les hostiles al gobierno del presidente general Joao Figueiredo.

La legislación que fue aprobada, aplaza para enero de 1983 las elecciones municipales que deberían haber tenido lugar el mes de noviembre próximo. Figueiredo ha prometido convertir a Brasil en una democracia, pero desde que asumió la presidencia hace 18 meses

Pasa a la página 34

## Bolivia no frenará los planes del Pacto Andino

Lima, septiembre 4 (Latin). La eventual renuncia de Bolivia al Pacto Andino, puede afectar la imagen exterior de la organización aunque no generará mayores implicancias en el frente económico interno de la integración subregional, comentaron aquí fuentes diplomáticas.

Opinaron que la salida de Bolivia "de ninguna manera" atrasará o frenará los planes de la programación industrial ya que, dentro del protocolo que rige el acuerdo, es-

tos pueden continuar su marcha con el aporte de los otros cuatro miembros.

El "Grupo Andino" está formado actualmente por Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela.

"Bolivia es el gran beneficiario en el "Grupo Andino", estimó un informante diplomático tras recordar que, en el aspecto económico, ese país "no es un mercado atractivo por

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BELLEZAS. Atlantic City, septiembre 4 (AP). Cheryl Flanagan, Miss Nueva York (izquierda), y Debra Goodwin, Miss Minnesota, fueron las primeras ganadoras de anoche en el concurso "Miss América".

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 4 (AP). La Bolsa bajó hoy en una sesión de fluctuaciones intensas, alterada por rumores — de s m e n t i d o s — inmediatamente — de que Ronald Reagan había sufrido un ataque al corazón.

Las transacciones Pasa a la página 24

## "Día de la Paz" dedicará el Papa

Ciudad del Vaticano, 4 Sept. (AP). El Papa Juan Pablo II dedicará el "Día de la paz" del próximo primero de enero al tema de

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MURPHY. Nueva York, septiembre 4 (AP). El representante demócrata por Nueva York, John Murphy, conversa hoy con los periodistas frente a la Corte Federal de Apelaciones de Nueva York, que denegó su petición de que se autorizara la divulgación de las cintas grabadas en la reunión que sostuvo con agentes del FBI.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA CON FUGITIVO. Fineview, Nueva York, septiembre 4 (AP). Una compañera, Juana Lawrenson, se agacha para hablar con el líder "Yippie" Abbie Hoffman hoy durante una entrevista con la corresponsal de la cadena de televisión ABC, Bárbara Walters. La entrevista con Hoffman, que bajo el nombre de Barry Freed, ha estado viviendo en Fineview en la parte Norte del Estado de Nueva York, será transmitida mañana por la noche en el programa 20-20 de la ABC.

## Pdte. Carter sacrifica reputación EU: Reagan

Washington, 4 Sept. (AP). El candidato presidencial republicano Ronald Reagan dijo que el presidente Jimmy Carter ha sacrificado la reputación de Estados Unidos como aliado confiable y ha permitido que "la duda y la desconfianza" ensombrezcan las relaciones con Israel.

Reagan dijo que la política de Carter, que permitió a la Unión Soviética avanzar en el Medio Oriente.

"Hoy tenemos menos aliados reales y ante ellos hablamos con una autoridad disminuida" afirmó, Israel está hoy en grave peligro y también lo está la libertad misma.

Reagan delineó su política para el Medio Oriente y expresó reservas con respecto a los acuerdos de Camp David, al tiempo que apoyó la decisión de

Israel de declarar a Jerusalén capital indivisa, horas después de que Carter anunciara que Egipto e Israel reanudarán las conversaciones de paz dentro de pocas semanas.

En su discurso ante la B'nai B'rith, organización judía de servicio, Reagan dijo que está preocupado por las ambigüedades básicas que produjeron los documentos de Camp David, tanto en los vínculos con el proceso de paz entre Egipto e Israel, como en las cláusulas relativas a un régimen autónomo para la margen occidental y la Franja de Gaza. Estas ambigüedades han producido ahora un peligroso impasse".

"Creo que el problema de Jerusalén puede ser resuelto por hombres de buena voluntad como parte de un acuerdo perma-

Pasa a la página 35

## Asamblea indulta a 800 prisioneros en Honduras

Tegucigalpa, 4 Sept. (AP). La Asamblea Nacional Constituyente, que desde julio asumió todos los poderes del Estado, decretó una amnistía e indulto general para unos 800 presos, en su mayoría campesinos acusados de invadir tierras particulares, se informó hoy.

La decisión fue adoptada por 71 diputados afiliados a tres partidos políticos ante la conveniencia nacional de dictar medidas que se orienten a crear un clima social de paz, concordia y trabajo constructivo, que haga posible el desarrollo integral del país, olvidando hechos que han provocado tensiones entre la familia hondureña.

La moción al respecto, había sido presentada hace diez días por el diputa-

do liberal, Orlando Gómez Cinoseros, en el seno de la cámara legislativa, posteriormente fue secundada por sus restantes colegas y numerosas organizaciones populares, periodísticas y profesionales de Honduras.

La amnistía ordenó a los tribunales la libertad inmediata de alrededor de 22 presos que en octubre de 1976 fueron acusados de rebelarse contra el gobierno del general Juan Alberto Melgar Castro, algunos de los cuales recobraron su libertad mediante el último indulto oficial emitido en diciembre de 1977.

El indulto favorece a más de 600 campesinos que en los últimos cinco años habían sido capturados bajo la acusación formulada por terratenientes y ganaderos de invadir sus propiedades o haciendas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ENTREGASE. Nueva York, septiembre 4 (AP). Varias fotografías de archivo de Abbie Hoffman, fundador del partido internacional juvenil en la década del 60, conocido también como los "Yippies", que se entregó esta mañana a las autoridades en Nueva York, después de grabar ayer una entrevista con Bárbara Walters para la cadena de televi-

sión ABC, Hoffman era buscado por la policía desde 1973 acusado por un delito de drogas, aparece aquí de derecha a izquierda, en 1968, en 1969 cuando era enjuiciado en Chicago, en 1973, al ser instruido de cargos por tratar de vender cocaína a un agente secreto y ayer durante su entrevista con Bárbara Walters.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 45)